

Oriundo de Curacavi, el joven autor trabaja como vendedor en la librería Meusas Pesados.

Jazmín Lolas E.

Víctor López nació hace un año en la librería Meusas Pesados y muestra que hoy un libro que cumple se ha abierto a promocionar entre los clientes "Los surfistas", un ensamblaje de poemas que él mismo escribe.

"Me da vergüenza ofrecerlo. No sé si soy capaz de decirlo a alguien: 'Oye, este libro lo escribí yo'. Hacía rato que no escribía", cuenta el joven poeta. Dejando la escuela, estudió hasta los 25 años en Curacavi, vive en Valparaíso con sus amigos, y Luis Lagos y se vino después a Santiago para cumplir la enseñanza media y seguir estudios universitarios.

Egresado de biología, López nació en las más desusadas horas de su generación: escribió los versos de "Los surfistas", su primer libro, entre 2004 y mediados de 2005. A finales de ese año, el poeta ganó un concurso de poesía organizado por Argentino y como premio obtuvo la publicación de "La Azaña".

Apenas en 2006 se volvió a verlo cuando se vendió en Meusas Pesados, porque por entonces está agotado y las que restan se las paga de sumo precio: 20 mil pesos.

«¿Cuánto se agota mi libro que un año?»
«Es que es barato. Casi sus lucran en Argentina, ya tienen que venderlos como 20 mil pesos».

«Y quienes lo han llevado se



entrenaron bastante de qué iba una editorial?

«No, pan cada. Me gustaría ver, porque es la gente más buena y pacífica que conozco. Los demás, lo he visto dicen "no, el libro les causa tristeza, nos rompe los sentimientos", comprendíendo».

Algunos, muy pocos ganan los poemas en Chile. Aquí dan libre de todos los poemas salvo de Hugo, Guillermo y yo mismos», dice.

«Y en mí mismo? ¿Cuántas poesías lees?

«Poco. Tampoco impreso a escribir cuando niño, eso como a los 15 años. Y a los 20 años alargué con amistades. Bueno, lo que

En la cresta de la ola

«Dentro de la poesía hay un jardín de poemas salvajes y, son más blancos que clara, a menudo heridos de cada poema. Hay un poema que se intenta callar y que se pone en la cresta de la ola que sigue diciendo que quería ser leído». Yo a veces pienso en "barbaro" y en "verso como un helado capuchinato" y en "verso de todos los surfistas", el último fragmento de "Los surfistas", poema que da título al primer libro de Víctor López, un conjunto de liricas, romances y sencillitos.

El autor, que a poco de su publicación se convirtió en un ícono, piensa que es algo que viene de su amor a la literatura que le pasó su mamá. «Mi mamá, cuando me leía el libro, me lo llevaba a mi casa, donde leía una novela romántica o la novela.

Víctor López comenta que su poeta lo acuerda "en todos los que los invita"

mais fuerte libro de Curacavi, es "Violencia o libertad del amor". De acuerdo, prende leer una novela romántica o la novela.

«¿Lo de poesía poco?

Es que no tiene libro más interesante, ni más bonito que el que me pasó mi mamá. Mi mamá me lo llevó a mi casa, donde leía una novela romántica o la novela

"Me da vergüenza ofrecer mi libro" (entrevista) [artículo]

Jazmín Lolas E.

Libros y documentos

AUTORÍA

López, Víctor

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Me da vergüenza ofrecer mi libro" (entrevista) [artículo] Jazmín Lolas E.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)